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Немного истории

Весной 2011 года пред-
приятие ПК «Корпорация 
Электрогорскмебель» объя-
вили банкротом. Под угрозой 
потерять работу оказались 
 почти 3000 человек. Под-
нялся шум.

29 апреля 2011 года в 
Электрогорске состоялось 
совещание, в котором уча-
ствовали представители 
мебельного комбината, го-
родской администрации и 
Совета депутатов, конкурс-
ного управления, банка, ре-
гиональной безопасности, 
профсоюзов, Министерства 

территориальных образо-
ваний и Министерства про-
мышленности Московской 
области, СМИ.

Заместитель министра 
промышленности Москов-
ской области, выступая на 
совещании, заверил, что 
волноваться не о чем, будет 
всего лишь изменена орга-
низационно-правовая форма 
предприятия, производство 
будет развиваться, будут соз-
даваться новые рабочие ме-
ста, люди уволены не будут.

Впереди были выборы 
2012 года, волновать людей 
было опасно.

Производство действи-
тельно сохранялось два года, 
но не за счет усилий власти, 
а за счет человечности кон-
курсных управляющих, ко-
торым было жалко убивать 
работающее предприятие и 
выдворять на улицу людей. 
Хотя в их обязанности входи-
ло всего лишь всех уволить и 
продать предприятие.

Местная власть сна-
чала в лице главы города 
Н.А. Скорохода, а потом в 
лице нового главы города 
И.П. Красавина от решения 
проблемы сохранения ком-
бината устранилась, област-
ная власть, не потревожен-
ная местной властью, тоже 
себя не проявляла. А помочь 
могли: среди потенциальных 
покупателей были трое рос-
сийских инвесторов, кото-
рые готовы были выкупить 
предприятие и не только со-
хранить в городе мебельное 
производство, но и развивать 
его, увеличивая количество 
рабочих мест. Возможно, им 
надо было помочь, добиться, 
чтобы Правительство РФ 
поддержало градообразую-

щее предприятие финансо-
вой помощью.

Но для этого поработать 
«в поте лица» должен был в 
первую очередь глава горо-
да Электрогорска, то есть, 
конкретно Игорь Петрович 
Красавин. Он должен был 
добиться, чтобы областная 
власть договорилась с Пра-
вительством РФ о финансо-
вой поддержке нашего тра-
диционно градообразующего 
предприятия.

Заботиться о судьбах лю-
дей входит в обязанности 
мэра, но это гораздо труднее, 
чем, например, выкладывать 
дорожки тротуарной плит-
кой, особенно, если выборы 
уже прошли. Да и зачем? 
Пройдет время и все как-то 
«устаканится». Главное — 
улыбаться и обещать, что 
«все будет хорошо»!

Ситуация «устаканилась» 
следующим образом: ме-
бельный комбинат выкупило 

предприятие «Кроношпан». 
Мебельные цеха ему были 
не нужны, поэтому они были 
сданы в аренду ООО «Грин-
эколайф» под мебельное 
производство. А через год 
(то есть сейчас) ООО «Кро-
ношпан» договор аренды 
расторгнуло в односторон-
нем порядке, что называется 
«без объявления войны», и 
ООО «Гринэколайф» с иму-
ществом и 300 работниками 
оказались на улице.

Версии

Наши читатели предлага-
ют свои версии для объясне-
ния причин. Их несколько. 
Приведем наиболее распро-
страненные.

Первая — убить в рас-
срочку — осуществление 
ранее задуманного плана по 
уничтожению мебельного 
комбината с постепенным 
снижением накала эмоций. 
Уволить 3000 человек од-

ним махом рискованно — 
вызовет много шума. А так 
дали проработать два года, 
количество работающих со-
кратилось при этом до 1000 
человек. Потом еще дали 
годик понадеяться — рабо-
тали уже всего 300 человек. 
Ну а кто теперь будет шу-
меть из-за увольнения все-
го трехсот человек? Версия 
поддерживается слухами о 
том, что ООО «Кроношпан» 
собирается снести второй и 
четвертый цеха, после чего 
мебельное производство уже 
не восстановить.

Другая версия принадле-
жит «продвинутым» граж-
данам, которым известны 
проблемы «Кроношпана» 
со строительством завода 
под Уфой. Там, мол, народ 
не дает экологию отравлять, 
поэтому будут расширяться 
у нас.

Продолжение
читайте на 3-й полосе
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Общественная приемная продолжает свою работу.
Прием граждан проводится по средам и пятницам с 

10-00 до 13-00 по адресу: ул. Ухтомского, д. 4а, 1-й подъ-
езд, офис № 6, тел. 8 (916) 339-64-62.

Нуждающимся в нашей поддержке поможем разобрать-
ся в трудной жизненной ситуации, оформить документы, 
получить (бесплатно) услуги парикмахера, а также лекар-
ства — сердечные, успокаивающие и другие настойки.

Заведующая общественной приемной
газеты «Город» Р.А. Иванова

Общественная приемная 
газеты «Город» информирует

Год назад в цехах обанкротившегося предприятия ПК «Корпорация Электрогорскме-

бель» было возобновлено производство мебели. Новое для Электрогорска предприятие 

ООО «Гринэколайф», взяв в аренду цеха мебельной фабрики у ООО «Кроношпан», 

решило продолжить традиции мебельного комбината. Восстановили производство, по-

строили котельную, благодаря чему без потерь пережили зиму, производили мебель, 

успешно ее продавали, в этом году планировали расширяться и порадовать покупателей 

новинками. Однако планы не осуществились: предприятие было вынуждено уволить ра-

ботников и в срочном порядке покинуть территорию бывшего мебельного комбината.

Почему и кто виноват, как всегда, хотят знать наши читатели.

Мы не можем дать ответы на эти вопросы, но можем предложить подборку материала, 

осмыслив который, каждый, кому это событие интересно, возможно, сам найдет ответы 

на свои вопросы.

НЕПРОСТАЯ ИСТОРИЯ
МЕБЕЛЬНОГО КОМБИНАТА

Итак: В соответствии 
с Приказом Министер-
ства образования и науки 
РФ № 1015 от 30 августа 
2013 г. «Об утверждении 
порядка организации и осу-
ществления образователь-
ной деятельности по основ-
ным общеобразовательным 
программам — образова-
тельным программам на-
чального общего, основного 
общего и среднего общего 
образования», а также 
САНПИН 2.4.2.2821-10 
«Санитарно-эпидемиологи-
ческие требования к усло-
виям организации обучения 
в общеобразовательных уч-
реждениях» (зарегистриро-
вано в Минюсте РФ 3 марта 
2011 г. № 19993), наполня-
емость классов не должна 
превышать 25 человек. То 
есть классы меньшей чис-
ленностью вполне могут 
быть, а вот большая на-

полняемость классов уже 
противоречит санитарным 
нормам. Также мы узна-
ли, что малокомплектными 
признаются классы напол-
няемостью до 10 чел. А ми-
нимальная наполняемость 
учебных классов, которая 
когда-либо рассматрива-
лась как учетная едини-
ца в законодательстве об 
образовании, составляла 
4 человека. При меньшей 
наполняемости рекоменду-
ется проводить объедине-
ние классов или переводить 
учеников в другие школы.

То, что излишняя пере-
полненность классов не-
гативно сказывается на 
физическом и психическом 
здоровье детей, формиро-
вании личности, а также на 
уровне образования, предо-
ставляемого школой — не 
подлежит никакому сомне-
нию. Так же как и то, что 

заполненная чуть более чем 
на 50% школа (а 14-я шко-
ла до сих пор не заполнена 
полностью) имеет все воз-
можности для выполнения 
соответствующего приказа 
Министерства образования 
РФ, а также САНПИНа.

Невозможно найти весо-
мую причину, по которой 
были уничтожены через 
неделю обучения набран-
ные классы в школе. Объ-
яснение, данное родителям 
администрацией школы на 
памятном собрании 5 сен-
тября — «не ожидали 
такого количества учени-
ков» — лично мне кажут-
ся смехотворными. Так как 
всегда есть учет (то есть он 
должен быть) будущих пер-
воклассников, и о закрытии 
прогимназии стало извест-
но не вчера.

Продолжение
читайте на 2-й полосе

Год назад открыло свои двери новое здание школы № 14. Наконец-то свершилось 
событие, которого все так долго ждали. В этом году многие родители с надеждой дать 
своим детям самое лучшее записали их в первый класс 14-й школы.

К удивлению руководства школы, и, видимо, всего комитета образования целиком, 
первых классов в 14-й школе набралось целых три!

Но проучились они ровно неделю: с 1 по 5 сентября. 5 сентября родителям со-
общили, что один из классов будет расформирован. На этот момент общее число 
первоклассников в школе № 14 составляло 68 человек. Как не дели 68 на 2 — 
а пробо вали так: 31 и 37, 34 и 34, 33 и 35 — это все равно МНОГО!!!

Такая же участь постигла и третьи классы. Своих, благополучно проучившихся 
2 года, было два, а третьим пришел класс из прогимназии. Опять не сошлось у руко-
водства с численностью, и из трех классов сделали два.

После возмущенных жалоб родителей в нашу редакцию мы обратились к норма-
тивно-правовой базе.

ШКОЛА №14:
КРУШЕНИЕ НАДЕЖДШколе № 16 — 80 лет!

(читайте (читайте на на 44-й-й полосе) полосе)
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В океан собственников нас 
выбросили, плавать не на-
учив. Тонем мы или нет, сами 
мы так и не осознали, а помо-
щи ждать неоткуда. Хорошим 
помощником могла бы стать 
управляющая компания, но 
где ж ее, профессиональную 
да домовитую, взять?

И тут на глаза попалась ре-
клама, которая меня приятно 
удивила:
Уважаемые собственники 

квартир!

В городе Электрогорске 
создается конкурентная 
среда в сфере жилищно-

коммунальных услуг.
Цель — повышение 

качества обслуживания 
многоквартирных домов, 

а также обеспечение права 
собственников квартир 
на выбор управляющей 

компании.
Свои услуги вам 

 предлагает управляющая 

компания «Атлант»

Обрадовалась, неужели в 
нашем городе что-то прин-
ципиально меняется, и на-
шлась, наконец, компания, 
которая сможет потеснить 
непотопляемый броненосец 
под названием «Элинком»? 
Вот, думаю, придется «Элин-
кому» зашевелиться. Может, 
и в моем доме будут мыть 
подъезды и появятся, нако-
нец, правдивые отчеты, куда 
деньги тратятся. Стала выяс-
нять, что же это за компания 
такая, что смогла убедить 
местные власти в пользе кон-
куренции в сфере ЖКХ.

Новая управляющая ком-
пания «Атлант» на рынке 

услуг ЖКХ не так давно: за-
регистрирована в октябре 
2013 года, но вполне солид-
ная — является членом само-
регулируемой организации 
некоммерческого партнер-
ства управляющих компаний 
Московской области (СРО). 
Свою деятельность в нашем 
городе начала с обслужива-
ния дома 4а по ул. Ухтомско-
го. Сначала управлять домом 
ее пригласил застройщик, а 
когда дом сдали в эксплуата-
цию, жители дома выбрали 

ее в качестве управляющей 
компании.

Нашла знакомых в доме 
4а и попросила показать 
платежки. И они мне по-
нравились. Сами посудите: 
за квартиру общей площа-
дью 91,8 кв. м (количество 
жильцов не указано, так как 
все по счетчикам) в августе 
хозяева заплатили всего 
3955,30 руб. Прошу зимнюю 
платежку — 7506 руб. Зна-
чит, летом за отопление не 
платят, что приятно. Следую-
щий интерес — строка «со-
держание и ремонт жилого 
помещения». Тариф за услу-
гу — 33,19 руб. А в платеж-
ках «Элинкома» — 36,34 руб. 
(для жилых домов со всеми 
удобствами и лифтом). Сни-
жение цены получается на 
8,7%. В целом за квартиру 
получается меньше на 289 
руб. И платить удобно: спу-
стился в тапочках в офис и 
заплатил. Не хочешь идти, 
платежку могут выслать по 

электронной почте, деньги 
можно переслать через банк.

Обслуживают нормально. 
И вопросы решаются без 
проблем. Одним словом, 
жителям компания нравит-
ся. А вот городской админи-
страции, как оказалось, — 
не очень.

Пока жильцы дома не на-
чали оформлять права соб-
ственности, компанию не 
трогали. Как только собствен-
ники провели собрание и ут-
вердили «Атлант», началась 
игра в «не пущать!»

Первое собрание соб-
ственники провели 19 ян-

варя 2014 года. Единоглас-
но выбрали «Атлант» своей 
управляющей компанией.

В мае в Госжилинспекцию 
(ГЖИ) поступило письмо от не-
коего товарища с требовани-
ем проверки законности дей-
ствий «Атланта». ГЖИ напра-
вило в администрацию пред-
писание провести конкурс по 
выбору УК (собственники еще 
не получили свидетельств).

Администрация объявила 
конкурс. Узнав об этом, жи-
тели написали главе горо-
да И.П. Красавину письмо с 
просьбой отложить конкурс до 
оформления свидетельств о 
собственности и проведении 
общего собрания собственни-
ков. Ответа не  получили.

4 июня был проведен кон-
курс, в нем участвовали аж 
две компании — одна некая 
московская и «Элинком». 
Выиграла московская ком-
пания, но тут же отказалась 
в пользу «Элинкома». Как 
 благородно!

Жители опять направи-
ли письмо И.П. Красавину с 
просьбой отказаться от ре-
зультатов конкурса, посколь-
ку жители уже выбрали «Ат-
лант». И приложили решение 
январского собрания и дого-
вор с «Атлантом».

Их проигнорировали, 
«Элинком» стал предлагать 
свои договоры для заклю-
чения.

Жители возмутились и на-
писали письмо в прокуратуру.

Прокуратура ответила, 
что выбор способа управле-
ния — за собственниками, 
кроме того, в любой момент 

собственники имеют право 
все изменить.

Действительно, Жилищный 
кодекс почти на каждой стра-
нице прописывает, что все 
решают собственники! А уж 
если они сами выбор не сде-
лают, то только тогда адми-
нистрация проводит конкурс.

Собственники еще раз 
провели собрание 19 июля. 
Опять выбрали «Атлант». И 
направили протокол в адми-
нистрацию, «Элинком», ГЖИ 
и прокуратуру.

Казалось бы — все ясно, 
можно дом оставить в покое! 
Ан нет — «Элинком» стал ве-
шать объявления с предло-
жением заключить договор. 
На владельцев муниципаль-
ных квартир оказывалось 
давление — из некой обще-
ственной приемной звонили 
и настойчиво предлагали 
заключать договор именно 
с «Элинкомом»! Поскольку 
в доме 4а находится обще-
ственная приемная газеты 

«Город», то к заведующей 
приходили с претензиями — 
зачем она так нехорошо 
поступает? Оказалось, что 
общественная приемная га-
зеты никаких разговоров с 
владельцами муниципальных 
квартир не вела. Значит, это 
была другая общественная 
приемная, я знаю только 
одну — общественную при-
емную главы города.

Собственники заключили 
договоры с «Атлантом».

Однако «Элинком» продол-
жает напористо предлагать 
свои услуги. Почему бы не 
упорствовать, если есть под-
держка на самом высоком в 
городе уровне? В полицию 
поступило письмо от имени 
главы города — не дают ра-
ботать «бедному» «Элинкому», 
законно избранной по кон-
курсу компании!

Так что ж в итоге? Проку-
ратура говорит, что закон на 
стороне «Атланта», жители 
дома тоже на стороне «Атлан-
та», но условия работы стара-
ниями высоких должностных 
лиц становятся все более 
нервными. Выдержит ли «Ат-
лант»? Думаю, выдержит, на 
то он и «Атлант».

А за администрацию стыд-
но. Все эти «подковерные 
игры» не для деловых, уважа-
ющих себя и других, людей. 
Значит, нет у нас в руковод-
стве таких? Какие общие 
дела могут быть у местной 
власти и коммерческой 
структуры «Элинком», чтобы 
так упорно не пускать конку-
рента в эту сферу?

Вот вам и конкуренция 
в сфере ЖКХ — опять, как 
всегда, по-электрогорски.

Дарья Светлова

Если не съем, то хоть понадкусываюЕсли не съем, то хоть понадкусываю

Конкуренция по-электрогорскиКонкуренция по-электрогорски

Председатель комитета 
образования Т.В. Панкова 
сообщила мне, что: «Данное 
решение связано с производ-
ственной необходимостью. 
На сегодняшний день нет 
учащихся, чтобы сформи-
ровать 3 полных класса по 
25 человек».

Глава города И.П. Кра-
савин сказал, что он в курсе 
данной проблемы, но ком-
ментировать ее отказался, 
отправив меня за коммента-
риями к своему заместителю 
по социальным вопросам 
О.О. Матвеенко. Ольга Оле-
говна согласилась ответить 
на мои вопросы только при 
личной встрече, так как счи-
тает, что мы искажаем полу-
ченную информацию.

С такой вот заботой «о на-
ших ребятишках и их мамоч-
ках» мы столкнулись.

Позвонив в Министерство 
образования Московской 
области, я услышала пред-
ложение написать письмо 
директору школы, дождаться 
в 30-дневный срок ответа, 
затем написать в комитет об-
разования города и, дождав-
шись ответа в такой же срок, 
затем написать главе города, 
и только потом обращаться 
к ним.

Получается, что НИКОМУ 
из тех, кто первым должен 
отслеживать исполнение за-

конодательства об образова-
нии, нет дела до нарушения 
прав детей на образование!!! 
Если обращаться с пись-
менными заявлениями к чи-
новникам разного уровня, 
пройдет учебный год! Какие 
впечатления останутся у де-
тей от этого года? Какие зна-
ния они вынесут из школы за 
этот год? Как это скажется 

на еще не окрепшей детской 
психике?

И вообще, для чего и для 
кого создаются всевозмож-
ные приказы и нормы? И для 
чего построено великолепное 
просторное школьное здание, 
если детей вновь «утрамбо-
вывают» в классы выше до-
пустимого?

Безусловно, мы поговорим 
об этой проблеме с Ольгой 
Олеговной при личной встре-

че. Мы пообщаемся с родите-
лями. Мы отправим эту ста-
тью в различные инстанции.

Но кто объяснит нам, по-
чему в нашем родном горо-
де Электрогорске к нашим 
детям относятся с таким 
равнодушием те люди, в 
должностные обязанности 
которых входит заботиться 
о них? А также те, для кого 
они были «одним из пунктов 
предвыборной программы»? 
Почему родители, поверив 
заверениям о новой прекрас-
ной школе, остались со своей 
бедой в одиночку?

Светлана Овинникова

ПРОДОЛЖЕНИЕ, НАЧАЛО НА 1-Й ПОЛОСЕ

ШКОЛА №14:
КРУШЕНИЕ НАДЕЖД

В помощь главе города: конструктивное отношение к 
критике —  залог долгого и успешного правления!

О сберкассе

— Зачем закрыли сберкассу на Советской?!! Теперь 
все толпятся на Чкаловской. Я два часа прождала своей 
очереди. Когда же о нас хоть немного будут думать?

Внимание, опасно!

— Дом 57 по улице Ленина расселили еще при Ско-
роде и до сих пор не снесли. Дом ветхий, пустой, стоит 
с открытыми окнами и без дверей. Это же опасно! Дети 
туда бегают, бомжи бывают. Красавин уже два года у 
власти, благоустройством занимается, а дом так и стоит, 
вот-вот рухнет. Серьезнее надо к своим обязанностям 
относиться.

Главного архитектора — в отставку!

— Что это за жуткий белый дом строят на Ленинской 
напротив Комсомольского переулка? Глава города го-
ворит постоянно о восстановлении исторической части 
города, но ее восстанавливать надо с умом, стиль сохра-
нять. Чем думал главный архитектор, когда в этом месте 
такой дом согласовывал? К тому же дом жилой, много-
квартирный — коробка без единого балкона?! Ей-богу, 
я бы такого архитектора и на порог не пустил.

Для кого такая красота?

— Летом часто гуляли с мужем возле 14-й школы, 
в разное время — днем и вечером. Тепло, светло, терри-
тория красивая, спортивные площадки хорошие, а никого 
нет, хоть бы один ребенок там играл. Для кого такую кра-
соту построили? Вон сколько детей по улице болтаются. 
Организовали бы культурно-спортивные мероприятия! 
И родители с детьми с удовольствием бы пришли.

Советская, 26.

— Когда ЖКО уже будет нормально работать?!
1. Верх водосточной трубы (воронка) возле 2-го подъ-

езда ржавая. Во всех подъездах поменяли, а в нашем — 
нет, говорят, что и так сойдет!

2. Железное покрытие карниза между 1 и 2 этажами 
проржавело, когда поменяют?

3. Во 2-м подъезде водопроводный стояк весь в запла-
тах. В прошлом году начальник ЖКО обещал поменять. 
Уже и лето прошло, когда делать будут?

4. Отмостку возле 2-го подъезда сделали некачествен-
но. При сильном дожде вода подступает к стене дома.

5. У 4-го подъезда не заменили канализационную 
трубу.

6. Возле 1-го подъезда прогнил тополь, дерево накло-
нено и может в любой момент упасть. Ветки соприкаса-
ются с проводами, может произойти замыкание. Обра-
щались в ЖКО, к начальнику, тот послал в Администра-
цию. Почему жители должны сами бегать и упрашивать?! 
Ты — управляющая компания, ты и связывайся, с кем 
нужно!

Стахановское озеро

— Красавин как-то обещал, что в Стахановское озеро 
будем входить чуть ли не по гранитным ступенькам. Ну 
и где?! Ступеньки, конечно, там ни к чему, а вот озеро 
давно пора почистить! Сколько уже можно об этом го-
ворить?

***
— Стахановское озеро — богатый природный источ-

ник. Вода самообновляется ключами, рыба там водится. 
Беречь его надо, ухаживать за ним.

САНПИН 2.4.2.2821-10 жестко опре-
деляет, что наполняемость каждого класса 
не должна превышать 25 человек. Поэтому 
превышение наполняемости в 25 человек в 
любом классе общеобразовательной школы 
является грубым нарушением санитарных 
норм. За нарушение санитарно-эпидемиоло-
гических требований к условиям воспитания 
и обучения в соответствии со ст. 6.7 КоАП 
РФ должностные лица (в том числе дирек-
тор общеобразовательного учреждения) мо-
гут быть привлечены к административному 
штрафу в размере от 3 000 до 7 000 руб., 
а юридическое лицо (общеобразовательное 
учреждение) — к административному штра-
фу в размере от 30 000 до 70 000 руб.

Кроме того, Положение о Федеральной 
службе по надзору в сфере защиты прав 
потребителей и благополучия человека 
предоставляет органам Роспотребнадзора 
достаточно широкий спектр полномочий, в 
том числе пресекать факты нарушения за-
конодательства РФ в установленной сфе-
ре деятельности, а также применять пред-
усмотренные законодательством РФ меры 
ограничительного, предупредительного и 
профилактического характера, направлен-
ные на недопущение и (или) ликвидацию по-

следствий нарушений юридическими лица-
ми и гражданами обязательных требований 
в установленной сфере деятельности.

В частности, возможно вынесение предпи-
саний органами Роспотребнадзора о пре-
кращении деятельности общеобразова-
тельного учреждения вследствие нарушения 
санитарных норм до их устранения.

Кроме того, возможны и представления 
прокуратуры по поводу нарушения зако-
нодательства об образовании и нарушения 
прав детей на образование. При этом дей-
ствия органа управления образованием мо-
гут быть расценены как подстрекательство 
к нарушению законодательства, влекущее 
нарушение прав граждан на образование 
(переполненность классов и нарушение 
санитарных норма) и, следовательно, злоу-
потребление полномочиями должностными 
лицами органа управления образованием. 
В связи с этим возможно даже возбуждение 
уголовных дел по отношению к руководи-
телям органов управления образованием, 
издающим нормативные акты, предписы-
вающие открывать классы только при на-
полняемости класса 25 и более учащихся, 
по ст. 285 УК РФ.

Информация с сайта http://soveturista77.ru/
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Что известно
о «Кроношпане»?

(по материалам сайта 
kommersant.ru)

К р о н о  ш п а н  ( K r o n o -

span) — один из крупнейших 
в мире производителей плит-
ных материалов — МДФ, 
ДВП, базисных стружечных 
плит, ламинированных полов 
и стеновых панелей, круп-
нейший европейский про-
изводитель ориентирован-
но-стружечных плит (OSB). 
Группа компаний Kronospan 
Holdings East Ltd основана в 
Австрии в 1897 году, охваты-
вает 28 деревообрабатыва-
ющих заводов в 24 странах 
мира. В 2004 году группа за-
пустила производство ДСП, 
ДВП и МДФ в Егорьевске 
Московской области, к 2014 
году планируется развернуть 
обрабатывающее производ-
ство под Уфой.

Под Уфой имеет место 
серьезное противостояние 
между жителями поселков, 
вблизи которых планирует-

ся строительство завода, и 
властью Башкирии по поводу 
строительства завода «Кро-
ношпан».

Власть, как известно, 
любит деньги. А «Кроно-
шпан» — инвестор богатый. 
Поэтому власть считает, 
что этот проект важен для 
социально-экономическо-
го развития как Уфимского 
района, так и республики в 
целом. Официальные источ-
ники утверждают, что ника-
кого отрицательного влияния 
на окружающую среду про-
изводства «Кроношпан» не 
оказывают. В качестве при-
мера приводят организацию 
производства в Егорьевске.

Жители поселков тоже 
получают информацию из 
Егорьевска, но по своим, 
неофициальным, каналам, и 
отзывы людей о деятельности 
«Кроношпана» в подмосков-
ном Егорьевске внушают им 
серьезные опасения: «эколо-
гическая ситуация в районе 
деятельности предприятия 

очень ухудшилась. Там не 
только запахи неприятные, 
но и рост заболеваемости ле-
гочными болезнями».

Активисты движения «Ан-
тикроношпан-Уфа» связы-
вались также и с Польшей. 
Польские «товарищи по не-
счастью» тоже борются про-
тив загрязнения окружающей 
среды заводом «Кроношпан» 
в одном из польских городов. 
По их словам с каждым го-
дом становится все труднее 
дышать, а из местного пруда 
пропала вся рыба.

ЭПИЛОГ

Электрогорская власть 
тоже любит богатых инвесто-
ров. Игорь Петрович Краса-
вин при случае не забывает 
похвалить «Кроношпан» и 
напомнить нам, какой он хо-
роший. Может быть, и так, 
жизнь покажет. Но очень хо-
телось бы при этом увидеть и 
качественную работу очист-
ных сооружений.

А вот к «Гринэколайфу», 
видимо, Игорь Петрович не 
пылал любовью, поскольку 

ничего не предпринял, что-
бы разобраться в конфликте 
(если таковой был), не по-
садил обе стороны за стол 
переговоров, не попытался 
сохранить предприятие, на 
котором работало 300 чело-
век (многие из специалистов 
предпенсионного возраста).

В настоящее время 170 
человек уволены, произве-
денная мебель вывезена на 
новые склады, арендованные 
на территории предприятия 
«ЗАО Брынцалов А» и в 
Больших Дворах. Электро-
горская мебель продается в 
торговом центре в Кузнецах.

Интересен и другой факт. 
Цеха мебельной фабрики 
ООО «Кроношпан» опять 
сдал в аренду. На этот раз — 
предприятию Группы компа-
ний «Тополь» из города Вот-
кинска (Удмуртия), которое 
производит детскую мебель. 
Предприятие небольшое, 
работников в несколько раз 
меньше, чем работало на 
«Гринэколайфе», большие 
площади, которые занимал 
«Гринэколайф», им не нуж-
ны. Для чего надо было разо-
рять действующее производ-
ство и приглашать новое? 
Поживем — увидим.

Глеб Борисов

ПРОДОЛЖЕНИЕ, НАЧАЛО НА 1-Й ПОЛОСЕ

Все началось с прививки, 
сделанной без моего ведома 
в школе.

В конце учебного года (се-
редина мая) мой ребенок вер-
нулся из школы со сделанной 
прививкой непонятно от чего. 
В ходе общения с медсестрой 
выяснилось, что прививку сде-
лали от дифтерии.

Разрешение на прививку 
было дано в конце февраля. 
Таким образом, с момента 
разрешения прошло без мало-
го 3 месяца. И никого не вол-
нует, что ребенок мог прини-
мать какие-либо препараты, 
в том числе гормональные, 
а прививку во время приема 
или в течение определенного 
времени после окончания кур-
са приема препаратов делать 
нельзя.

Но все бы ничего, но после 
данной прививки начались ос-
ложнения (боли в ногах).

Пришлось посетить нашу 
поликлинику. Педиатр напра-
вил ребенка на консультацию 
к неврологу. Невролог ниче-
го не обнаружил (даже по-
сле сдачи анализов). Через 
какое-то время мы вновь об-
ратились к педиатру. На при-
еме обнаружилось уплотнение 
в мышцах, и нас направили на 
консультацию к хирургу.

Поскольку к детскому хирур-
гу запись минимум за неделю, 
да еще был летний период — 
все в отпусках, мы пошли во 
взрослую поликлинику. Хирург, 

осмотрев ребенка, поставил и 
озвучил диагноз — скорее все-
го это миозит. И назначил лече-
ние. НО уплотнения в мышцах 
не нашел!

Поставленный диагноз сму-
тил. Мы обратились к другому 
специалисту — вне нашей 
поликлиники. Он обнаружил 
гипертонус и скопление мо-
лочной кислоты в мышцах и 
назначил массаж. Также он 
пояснил, что прививка могла 
спровоцировать обострение.

Назначенное лечение стало 
приносить улучшение.

Второму (грудному) ребенку 
в поликлинике должны были 
делать прививку, но из-за 
реакции первого ребенка на 
данный препарат второму оте-
чественной вакциной вакци-
нацию мы делать не стали, по-
просили сделать импортной, 
но нам было отказано.

Также малышу был назна-
чен массаж. В назначенное 
время мы пришли на проце-
дуру. Через минуту врач на-
чала покашливать и шмыгать 
носом. Ребенок орал. На во-
прос: «Почему ребенок так 
плачет?» ответ был следую-
щим: «Это же ребенок».

Помимо всего прочего у 
массажистки были длинные 
гелевые ногти, поэтому в ходе 
массажа ребенка оцарапали. 
Придя на массаж на следую-
щий день, я вежливо попроси-
ла массажистку надеть маску, 
которую я купила в аптеке 
(с предоставлением чека). 

Массажистка на меня наора-
ла, отказалась надевать ма-
ску и заявила, что абсолютна 
здорова. Я попросила больше 
не царапать моего ребенка, 
на что массажистка начала 
вопить, что это я сама поца-
рапала его во время одева-
ния (я, как нормальная мама 
грудного ребенка, коротко 
остригаю ногти).

В результате малышу мас-
саж стал делать другой спе-
циалист, ребенок перестал 
орать и даже улыбался.

После этого я пошла к за-
ведующей детской поликли-
никой, чтобы мне дали объ-
яснения по поводу поведения 
массажистки, прививки в 
школе, вакцинации ребенка 
импортным препаратом.

Ответы:
 массажисткой сами не-

довольны, жалоб много, но 
сделать ничего не могут (???);
 медсестра в школе не 

может отследить всех 500 че-
ловек (если не может, найди-
те того, кто сможет);
 импортным препаратом 

делают прививки только де-
тям, больным гемофилией (я 
знаю детей, родственники 
которых врачи, прививки им 
сделаны импортным препара-
том, они что, все больны гемо-
филией?)

В заключение мне было 
сказано, что жаловаться могу 
куда угодно, им не привыкать 
писать отписки.

Мать двоих детей

Рассказ молодой мамы

Моей дочке 2 года. Я ее 
отдаю в детский сад. Для 
оформления надо пройти мед-
комиссию. Выдали мне карту 
с целым списком врачей, под-
писи которых надо получить: 
окулист, лор, хирург, гинеко-
лог, ортопед, невропатолог, 
психиатр, стоматолог и т.д. 
Где-то в середине августа при-
шла в регистратуру детской 
поликлиники. Спрашиваю, как 
мне обойти врачей. Пришла в 
8:00. Мне говорят: «В порядке 
общей очереди. Талонов сей-
час нет. Люди с 6 утра атаку-

ют». Стала упрашивать, чтобы 
дали талон хоть к кому-нибудь. 
В конце концов упросила — 
дали к хирургу на 29 августа.

На следующий день пришла 
в 6:20. На лавочке уже сидит 
толпа — человек 8, и еще не-
которые отошли. К лору дают 
4 талона, к окулисту — 5. А я 
была седьмая. Мужчина, кото-
рый оказался шестым, возму-
щался: мне что, в 3 часа ночи 
приходить?

Люди очень ругались. Лор 
принимал три раза в неде-
лю по 4 человека. То есть, 
12 человек в неделю, 50 — 
в месяц. Детей-то больше 
оформляется. Потом, это же 
не консультация больного ре-
бенка! Жалобы есть? Жалоб 
нет. Посмотрели, расписа-
лись. Дел на несколько минут! 
А к гинекологу пришлось си-
деть в очереди среди взрос-
лых женщин два часа! При 
этом мы еще без очереди 
прошли! Неужели нельзя про-
думать какой-то порядок, лю-
дям удобный?

Решила пойти в диагности-
ческий центр «Эколаба». По-
звонила в регистратуру, по-
лучила в ответ, что окулиста 
и невропатолога нет, могут 
предложить лора.

Осмотр у лора стоил 220 ру-
блей. Еще мы сдали два анали-
за, которые в нашей поликли-
нике не делают — еще 621 
рубль. Не маленькие деньги. 
А если всех врачей обойти, то 
стоить это будет более 4 ты-
сяч. Не каждый может себе 
это позволить. А в поликлини-
ке, где все это должны делать 
бесплатно, то врачей нет, то 
реактивов. В начале августа 
пробовали кровь сдать, не 
могли — не было реактивов. 
Глазник в августе был в от-
пуске, невропатолог тоже 
ожидался после 8 сентября. В 
больнице говорят — езжайте 
в другой город! Значит, я с 
маленьким ребенком должна 
тащиться в Орехово-Зуево?

В детском саду требуют кар-
ту, а мы месяц не можем вра-
чей обойти. В детском саду 
говорят: значит, вы не особо 

нуждающиеся, место отдадим 
другим!

К сентябрю меня уже саму 
надо было вести к психиатру! 
Что же это за безобразие? 
Неужели нельзя о людях по-
заботиться? Ленточки пере-
резают, умильно говорят о 
мамочках и ребятишках, а я, 
извините, детскую какашку на 
анализ сдать не могу!

Вопрос из электронной 
приемной главы города

У меня вопрос: до кото-
рого часа должны работать 
детские поликлиники? В част-
ности, который день пытаюсь 
приехать с работы как мож-
но раньше, чтобы всего лишь 
взять готовую справку в ре-
гистратуре детской поликли-
ники. Но, приезжая в 17:45, 
я нахожу двери поликлиники 
закрытыми. Отсюда спра-
ведливый вопрос: как такое 

может быть в нашем городе, 
если примерно 2/3 взрослого 
населения города вынуждены 
ездить на работу в другие го-
рода? И как в таком случае 
попасть в детскую поликлини-
ку? И разве не должны они 
работать до 20:00? И ли хотя 
бы до 19? Но тут уже получа-
ется, и до 18:00 не работают.

ОТ  РЕДАКЦИИ. Рассказан-
ные истории, по сути, об од-
ном — о несостоятельности 
ответственных должностных 
лиц как организаторов. Во-
просы, которые нужно ре-
шить — чисто организацион-
ные, не требующие больших 
материальных вложений. 
Главврач больницы, замглавы 
по социальным вопросам, гла-
ва города — не могут или не 
хотят?

Надо не только должности 
занимать, но и работать!

О мамочках, ребятишках и нашей городской больнице 

— Этим летом обещали почистить Стахановское 
озеро, берег отсыпать песком. Чистота озера — это 
безопасность. Безопасность — это замглавы Малкин. 
В прошлом году Малкин это сделать не успел. А в этом 
году? Не захотел? Или не смог? На кой тогда нужны та-
кие работники?!

***
— Возле Стаханки детские площадки ставили, палатку 

с пивом ставили, а озеро опять не чистили. Вода стала 
хуже, раньше летом купался там каждый день, а в этом 
году всего один раз.

Посади свое дерево!

— Отличная идея была посадить в сквере деревья! 
Жители и деревья посадили, и атмосфера при этом созда-
лась здоровая и радостная. Было бы хорошо, если бы эта 
акция проходила не только по инициативе губернатора 
Воробьёва, а имела продолжение и по инициативе главы 
города Красавина. У нас в городе еще столько мест, где 
деревья стоило бы посадить, например, вдоль главной 
проезжей дороги, где летом вырубили сухие.

Чем дышим?

— В середине августа у меня гостил внук, ночью в воз-
духе стоял сильный запах сероводорода, ребенку стало 
плохо, пришлось даже дать таблетку. Кто и чем нас травит?

***
— В воздухе часто стоит дым. Опять жгут мусор?!

***
— Видел, как огонь полыхал за улицей Буденного но-

чью. И не один раз. Что жгут?

О культуре в год культуры

— Не люблю хамов. Особенно хамок. Особенно в 
лице руководителей из администрации. В любой сфере. 
Особенно в культуре. Хотелось бы, чтобы в моем родном 
городе культурой управляли культурные люди.

Почти о вечном

— Когда уже приведут в порядок площадь Советскую?

Комментарий редакции к последнему вопросу

Попытка заняться площадью Советской предпринима-
лась: летом был проведен электронный аукцион по вы-
бору подрядчика для проведения работ по обустройству 
площади Советской. Сумма контракта — 9 999 906,48 
рублей. Была подана одна заявка — от ООО «Элинком». 
Он же был объявлен победителем. Но электрогорская 
традиция отдавать заказы «Элинкому» была потревоже-
на. В Управление Федеральной антимонопольной служ-
бы по Московской области (ФАС) поступила жалоба от 
другой компании (вероятно, она тоже хотела участво-
вать в аукционе) на неправильное проведение аукциона. 
ФАС признала, что в действиях заказчика (электрогор-
ской администрации) были допущены нарушения закона 
«О защите конкуренции» и потребовала устранить на-
рушения. Передача заказа «Элинкому» в этих условиях 
невозможна.

Далее возможны два варианта действий заказчика (ад-
министрации).

Первый — быстро исправить нарушения, заново про-
вести аукцион и передать заказ тому, кто выиграет. Если 
важнее отремонтировать площадь.

Второй — затянуть и отложить все до следующего 
года. Если важнее передать заказ именно «Элинкому».

На августовском заседании Совета депутатов предсе-
датель Совета В.М. Косарев, отвечая на вопросы депу-
татов о площади Советской, сказал, что работу решили 
перенести на следующий год.

НЕПРОСТАЯ ИСТОРИЯ
МЕБЕЛЬНОГО КОМБИНАТА

Продолжение, начало на 2-й полосе

Уважаемая Редакция!
Хочу через вашу газету 

выразить искреннюю благодарность врачу-урологу Шишки-
ну Александру Викторовичу за внимание и профессиона-
лизм. Пользуясь своими знаниями в урологии, Александр 
Викторович приносит своим пациентам радость и надежду 
на выздоровление.

Низкий поклон медицинской сестре Утенковой Юлии Ва-
лерьевне за отзывчивость, внимание и заботу о больных 
пенсионерах.

Я от всей души благодарна этим людям за чуткость 
и нормальный уровень медицинских услуг. Когда есть та-
кие молодые и увлеченные профессионалы, есть надежда 
на  будущее.

С уважением
Мальцева В.В., пенсионерка

Благодарность

Письмо в редакцию
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Игорь Александрович

Громкая кампания по переформатированию обществен-
ных палат, проведенная региональной властью, заверши-
лась. Кампания проводилась с целью повышения эффек-
тивности работы муниципальных общественных палат и 
независимости их от органов местной власти.

Достигнута ли эта цель в городе Электрогорске, судить 
электрогорцам.

Предлагаем вниманию читателей список членов Обще-
ственной палаты городского округа Электрогорск.

Алавиев Александр Михайлович – директор ООО «Нави-
гатор ЛТД»
Алавиева Елена Антоновна – учитель русского языка и 
литературы
Андреева Ольга Юрьевна – и.о. директора детского сада 
МДОУ № 35 «Ёлочка»
Артеменко Олеся Александровна – заведующая отделе-
нием участковой социальной службы
Бобинова Ольга Валентиновна – активист
Боронина Вероника Евгеньевна – заместитель главного 
врача
Бронникова Вера Михайловна – директор дома пре-
старелых
Булатова Светлана Федоровна – руководитель театраль-
ной студии
Грязнов Павел Олегович – заместитель директора лицея
Королёв Владимир Григорьевич – электрослесарь
Лукьянов Владимир Сергеевич – заместитель директора 
школы
Меличкина Татьяна Ивановна – активист
Носов Игорь Вячеславович – тракторист ФГУП «Мослес»
Орехова Дина Вячеславовна – педагог-психолог центра 
внешкольной работы
Пушкарева Елена Васильевна – заведующая музейным 
отделением Дома культуры
Репина Татьяна Владимировна – заведующая диагности-
ческим отделением электрогорской больницы
Сурова Лилия Валентиновна – участковый инспектор по 
охране леса
Сырова Анастасия Николаевна – учитель математики
Трофименко Людмила Николаевна – главный редактор 
газеты «Электрогорские вести»
Черналов Егор Николаевич – специалист по работе с 
молодежью
Чесмин Алексей Викторович – тренер по футболу
Для того, чтобы вы могли познакомиться с членами об-

щественной палаты и поделиться с ними своими проблема-
ми, объявлен приемный день: каждый вторник с 17-00 до 
19-00 в здании администрации города.

Новость с сайта Прокуратуры РФ
Павлово-Посадская городская прокуратура по-

требовала от главы городского округа Электрогорск 
устранить нарушения законодательства в сфере соци-
альной защиты многодетных семей.

Павлово-Посадская городская прокуратура проверила 
исполнение поднадзорными органами местного само-
управления законодательства о бесплатном обеспечении 
многодетных семей земельными участками из земель, 
находящихся в государственной или муниципальной соб-
ственности.

Проверка показала, что администрация городского окру-
га Электрогорск при формировании личных дел указанной 
категории граждан нарушала требования Закона Москов-
ской области «О бесплатном предоставлении земельных 
участков многодетным семьям в Московской области».

Так, в органах Росреестра и архиве Московского област-
ного бюро технической инвентаризации не всегда запра-
шивались сведения о наличии в собственности заявителей 
объектов недвижимости. При постановке многодетных се-
мей на соответствующий учет не учитывались сведения ор-
ганов опеки и попечительства о лишении или ограничении 
граждан родительских прав.

В связи с этим Павлово-Посадский городской прокурор 
вынес главе городского округа Электрогорск представле-
ние об устранении нарушений закона, которое рассмотре-
но и удовлетворено, виновное должностное лицо привле-
чено к дисциплинарной ответственности.

Фактическое устранение нарушений находится в Павло-
во-Посадской городской прокуратуре на контроле (http://
procrf.ru/news/243182-pavlovo-posakdskaya-gorodskaya-
prokuratura-potrebovala.html).

От редакции. Интересно, какое «должностное лицо» 
выбрано в качестве «стрелочника»?

По горизонтали: 5. Ее называла «страшной силой» домработница в к/ф «Весна». 6. Судьба, счастливый случай. 10. В Древ-
ней Руси область, подчиненная одной власти. 11. Штрафной бросок в хоккее. 12. Старинная пушка или тяжелое ружье. 

16. Историко-географическая область, именуемая Святой Землей. 
18. Род моллюсков класса двустворчатых, используемых в 
пище. 19. Возвышенная равнина. 20. Деревянное гребное 

военное судно (VII век). 21. Бурная крат ковременная 
эмоция (гнев, ужас). 24. Мелодия, напев. 26. В Древней 
Руси «поселок городского типа». 27. Имя одной из доче-

рей Вертинского. 30. В Древней Греции образован-
ная незамужняя женщина, ведущая свободный образ 
жизни. 33. Конкурсное размещение заказов. 34. Во-
енное укрепление пятиугольной формы. 35. Офици-
альный документ. 36. Перерыв в представлении.

По вертикали: 1. Законченная шахматная игра. 
2. Отражение нападения. 3. Отдельная часть скеле-
та. 4. Одно из начертаний типографского шрифта, 
в котором буквы наклонены вправо. 7. Профессия, 
в которой используется только мускульная сила че-
ловека. 8. Из песни: «Ты сама догадайся по … се-
миструнной гитары моей». 9. И. Ильф и Е. Петров, 
«Золотой теленок»: «Не … из еды культа». 13. Город 
на востоке Узбекистана, один из главных городов 
Великого шелкового пути. 14. Заболевание голов-
ного мозга. 15. Смесь взрывчатых веществ. 17. За-
писная книжка. 22. Сладкое кондитерское изделие. 
23. Жаркое на вертеле типа шашлыка. 25. Потеря, 

ущерб. 28. Остановка в пути. 29. Помещение между 
потолком и крышей. 31. Высокий столб для парусов на 
судне. 32. Красноармейская песня: «Как родная меня 

мать провожала, тут и вся моя … набежала».

КРО
ССВОРД

Школе № 16 — 80 лет
Первого сентября, в день 

знаний, в школах традици-
онно проводят урок, посвя-
щенной «малой родине». И в 
первую очередь вспоминают 
историю своей школы.

Первого сентября 2014 
года в 80-й раз распахнула 
свои двери школа №16.

Начальная школа №16 
возникла в Электропередаче 
на основе курсов по борьбе 
с неграмотными, которые 
были организованы в посел-
ке в 1932 году женой инже-
нера ГРЭС №3 им. Классона 
Алисой Ивановной Радченко. 
Находились эти курсы, а за-
тем и школа, которая полу-
чила официальный статус в 
1934 году, на улице Октябрь-
ской (рядом с нынешней ба-
ней, здание не сохранилось).

В 1947 г. школа переехала 
в новое деревянное здание, 
на этом месте сейчас нахо-
дится почта.

В 1964 г. школа переехала 
в новое нынешнее здание.

В 1948 г. школа стала се-
милетней.

В 1969 г. школа получила 
статус средней школы.

В 1971 г. средняя школа 
№ 16 праздновала свой пер-
вый выпуск.

Директоры школы № 16:

Матыско Николай Васи-
льевич — 1934–1938 гг.

Матыско Александра Дми-
триевна — 1938–1944 гг. 

Простатина Мария Георги-
евна — 1944–1953 гг.

Кудинов Алексей Михай-
лович — 1953–1963 гг.

Артёмов Валентин Михай-
лович — 1963–1987 гг.

Осипов Александр Вяче-
славович — 1987–1992 гг.

Бронникова Вера Михай-
ловна — 1992–2000 гг.

Истратова Светлана Ген-
надьевна с 2000 г. и по на-
стоящее время.

Самый большой директор-
ский стаж у Артемова Вален-
тина Михайловича — 24 года. 
С благодарностью вспомина-
ют его многие бывшие учени-
ки 16-й школы, как прекрас-
ного, хоть и строгого, учителя 
русского языка и литературы, 
а учителя, работавшие под 
его руководством, счита-
ют его своим наставником.

Причудливы человече-
ские воспоминания… Кто-то 
вспоминает, как Валентин 
Михайлович учил писать со-
чинения, а кто-то вспомина-
ет телевизор, вдруг появив-
шийся в школе и вызвавший 
бурю восторга: на переменах 
ученики бегали смотреть 
«Рабыню Изауру». Телеви-
зор появился благодаря Оси-
пову Александру Вячеславо-
вичу. Молодой, активный и 
энергичный директор многое 

сделал для обеспечения ма-
териальной базы школы. При 
нем школа №16 первой в го-
роде перешла на пятидневку.

Думаем, что еще очень мно-
го светлого и хорошего могли 
бы рассказать бывшие уча-
щиеся 16-й школы про своих 
учителей, директоров, завучей.

Сегодня школой руководит 
Истратова Светлана Генна-
дьевна. Благодаря ее таланту 
администратора школа про-
должает развиваться, шагая 
в ногу со временем.

Школе № 15 — 35!
Первого сентября ис-

полнилось 35 лет школе 
№ 15. Сегодня она называ-
ется лицеем, но для многих 
электрогорцев осталась по-
прежнему школой № 15.

Школа открыла свои двери 
в сентябре 1979 года. Мно-
го энергии в строительство 
новой школы вложила тогда 
Топтыгина Светлана Серге-
евна, бывший завуч школы 
№ 16. Своим учителем и на-
ставником Светлана Сер-
геевна считает Артемова 
Валентина Михайловича, 
благодаря которому она со-
стоялась как руководитель. 

Проработав директором 
школы № 15 до 2003 года, 
Светлана Сергеевна возгла-
вила затем городской коми-
тет образования.

С 2003 года и до настояще-
го времени школой № 15 — 
лицеем руководит Евдокимо-
ва Надежда Николаевна.

Не имей 100 рублей, а 
имей 100 друзей

В Электрогорске была тра-
диция закреплять за школами 
предприятия для материаль-
ной поддержки школ.

На протяжении многих 
лет постоянным спонсором 
школы № 16 был мебельный 
комбинат. Его директор — 
Сыроежкин Владимир Нико-
лаевич — всегда был рядом.

Когда построили школу 
№ 15, очень много сдела-
ли для обеспечения ее всем 
н е о б х о д и м ы м  д и р е к т о р 
ВНИИНП Титов Иннокен-
тий Прокопьевич и секретарь 
комитете комсомола инсти-
тута Окнина Наталья Влади-
мировна. Позже появились и 
другие помощники — Блин-
ков Владимир Николаевич 
(бывший директор ЭНИЦ) и 
Марданлы Сейфаддин Гаши-
мович (ЗАО «ЭКОлаб»).

При подготовке статьи ис-
пользованы материалы с сайтов:

http://www.scool-16.ru
http://www.licey.elgorsk.ru

« Никогда такого не было –
и вот опять! »

ПЕРВОЕ СЕНТЯБРЯ. ШКОЛЬНЫЕ 
ЮБИЛЕИ И ДАТЫ.

Депутат Пономарёв Сергей ВасильевичДепутат Пономарёв Сергей Васильевич

ведет приём в общественной приемной газеты  «Город 
Электрогорск. Факты и мнения» (ул. Ухтомского, 

д. 4а, 1-й подъезд, офис № 6) каждый вторую среду 
месяца с 17 до 18 ч. и каждую последнюю пятницу 

месяца с 13 до 14 ч. Телефон: 8-926-598-25-60
Ближайшие приёмы — 26 сентября, 8 и 31 октября 

(В. Черномырдин)

Поздравляем!
Газета «Город Электрогорск. Факты и мнения» поздрав-

ляет коллективы школ с прекрасными датами. Желаем 
вам, чтобы наши школы еще долгое время открывали 
свои гостеприимные двери для маленьких и юных жителей 
Электрогорска.

Поздравляем также учеников и их родителей с новым 
учебным годом, пусть он принесет радость познания ново-
го, хороших оценок, много счастливых и радостных дней.

Поздравляем учителей и с наступающим Днём Учителя! 
Желаем вам, чтобы ваш благородный труд не только дарил 
детям знания, но и оставил в их душах теплые и добрые 
воспоминания о школьных годах.
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